Presentan colección de joyas realizadas en semestre vivencial

Presentan colección de joyas realizadas en semestre vivencial

Luis Daniel Sotelo | Campus Laguna

Con una pasarela en el Auditorio Santiago A. Garza de la Mora ocho estudiantes de la licenciatura en Diseño Industrial del Tecnológico de Monterrey campus Laguna presentaron el resultado del Semestre i titulado "Plata, Diseño de Autor" a cargo del profesor Luis Miguel Gutiérrez.

En este semestre vivencial derivado del nuevo **Modelo Educativo TEC21**, **los jóvenes desarrollaron habilidades de diseño en el sector joyero** orientado a la creación de piezas contemporáneas con un enfoque de emprendimiento creativo.

Los laguneros realizaron dos retos, una línea de joyas basada en el ADN de la escultora y joyera mexicana Ana Pellicer y otra línea de nombre "CHROMO´S" trabajada en colaboración con diseñador y EXATEC, Elías Serhan.



width="1920" loading="lazy">

"La línea de diseño se tenía que trabajar considerando los aspectos estéticos, para ella fue una sorpresa ver las piezas, le encantaron", expresó Nancy Fabiola Terán, quien estuvo a cargo de la dirección de la carrera de Diseño Industrial.

Terán destacó que la joyera mexicana esculpió obras de tamaño natural diseñadas para adaptarse a la Estatua de la Libertad para conmemorar su centenario en 1986.

"La otra es para una marca local, trabajaron con un acercamiento de Elías Serhan, ya tiene una marca local y nacional y con él fue muy romántico porque fueron candados, corazones, llaves y alas", agregó.



width="1920" loading="lazy">

Ana Paula Garza, estudiante de la licenciatura en Diseño Industrial; narró que el proceso fue conocer la plata a través de un taller para familiarizarse con el metal y la técnica y viajar a la capital del país para conocer diseñadores y marca.

"A mí me encantó fue una experiencia totalmente diferente y muy retadora, cada clase tuvo su propio reto y fue lo que nos hizo darnos cuenta que esos pequeños retos se suman en un total, eso nos llenó y nos permite ver que así es la vida", expresó Ana Paula Garza, estudiante del campus Laguna

"Como alumna el Semestre i fue conocer la plata, diseñar nuestras piezas, adentrarnos a una marca totalmente desconocida, trabajar para su marca, coordinar un evento y gestionarlo y conseguir los patrocinadores y estar en tiempo real al pendiente del evento", agregó.

Algunas de las materias que cursaron los ocho estudiantes fueron **Diseño y Manufactura de Plata, Innovación, diseño y entorno de negocios, Proyecto integrador de joyería y**

Planeación, innovación y sustentabilidad estratégica.

*



width="1920" loading="lazy">

Los alumnos que participaron en este Semestre i son Nadia García Peralta, Andrea Zynedin Cuevas Mota, Ana Paula Garza Alba, Pablo Estrada Reynoso, María de Lourdes Anzures, Laura Lucía Osete Aldape, Sahyan Villalobos Recio y Andrea Pérez Olvera.

Dentro del trabajo realizado por los jóvenes está la autogestión del evento de presentación en el que pudieron crear alianzas con empresas Carnes Muma, Pinturas Acuario del Norte, Fundición Auxiliar Metalúrgica, Audio Total, Evento Laguna, Bendita 22, Banquetes Cuevas y Sofia Enríquez Photography

Así como Autolasa, Mobel Lounge, La Castellana, Ganadería Revuelta, Global Bazaar, Casa del Panini, Restaurante El Cairo, Gama Print, La Española Centro de Convenciones, Alfos Industrias, Transilo S.A de C.V, y Ochenta Noventa Estudio Creativo.